

15.5.14

Lieber Dr. Gahlen!

Das erste Mal in meinem Leben schreibe ich einem meiner Ärzte einen Dankesbrief. Das ist dies ohne Schmerzen und nach einem vollgepacktem Kongrestag aus Bilbao tun kann, ist vor einem Monat und ohne die große Menge hilfreicher Medikamente nicht vorstellbar gewesen. Die Flughafen-sicherheit hat sich zwar über die Tablettenboxen gewundert, aber ich nehme alles nach Plan auch hier in Spanien ein.

Vielen Dank also für Ihre Diagnose und passende Therapien. Ich werde nach meiner Rückkehr und der Schilddrüsen-OP nächste Woche bei der Kräftigung dafür kämpfen die Behandlungskosten zusetzt zu bekommen. Aber auch wenn das nicht gelingt, habe ich die Rechnungen gern gezahlt.

Hersliche Grüße!

Ihr
Reinhold

